

Werdohl

Smarte Website

[17.01.2012] Die Stadt Werdohl verfügt seit Kurzem über eine Smartphone-kompatible Website.

Um der steigenden Nachfrage der Bürger nach mobilen Web-Angeboten nachzukommen, setzt die Stadt Werdohl auf eine Smartphone-kompatible Version ihrer Online-Präsenz. Während die Website bislang für internetfähige Handys viel zu groß dargestellt wurde, da sie für PC-Monitore bestimmt war, baut sich das Portal mithilfe der Neuentwicklung ab sofort benutzerfreundlich auf. Unterstützt wurde die Kommune bei dem Projekt von IT-Dienstleister Citkomm.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Werdohl